

Die saarländischen Volkshochschulen suchen ab sofort Förderlehrkräfte an Schulen

Ab dem Schuljahr 2021/22 (zum Teil auch schon in den Sommerferien) werden Schüler*innen die Möglichkeit haben, in Präsenzkursen an ihrer Schule den Stoff aus dem vorherigen Schuljahr nachzuarbeiten. Dabei geht es hauptsächlich um die Förderung von Basiskompetenzen und die Unterstützung in den Fächern Deutsch, Mathematik, Fremdsprachen, Natur- und Gesellschaftswissenschaften, aber auch andere Inhalte sind möglich.

Die saarländischen Volkshochschulen suchen ab sofort für dieses Projekt Förderlehrkräfte.

- Honorar: 16-20 Euro ohne akademische Qualifikation

26-30 mit akademischer Qualifikation

- Unterricht: 2 – 4 UE/Woche

- alle Schulformen

- vorwiegend vormittags/mittags, aber auch nachmittags
- Kernschulfächer: Deutsch, Mathematik und weitere Fächer
- Laufzeit: ab Sommer 2021 bis Sommer 2022, evtl. länger

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an

Sabine Chomard Verband der Volkshochschulen des Saarlandes sabine.chomard@vhs-saar.de

Tel: 0681-36680